

Jonás Sánchez Pedrero

JUAN RAMÓN JIMÉNEZ Y LAS DROGAS

**La influencia de los
fármacos en la vida y obra
del poeta de Moguer**

El Desvelo Ediciones | Altoparlante

Juan Ramón Jiménez y las drogas

La influencia de los fármacos en la vida y obra del poeta de Moguer

Bajo el título de Juan Ramón Jiménez y las drogas, Jonás Sánchez Pedrero ha tratado de condensar más de quince años de lectura e indagación sobre la obra del poeta de Moguer, recogiendo aquellos pasajes que tuvieran que ver con los distintos tratamientos médicos que recibió a lo largo de su vida que pudieran aportar algo de luz sobre su manida «enfermedad» sin nombre.

Juan Ramón Jiménez fue un hombre nacido para la poesía, de una hipersensibilidad consustancial, extraordinaria, que recibió a lo largo de su vida innumerables terapias, algunas de ellas con innegables (por inevitables) repercusiones sobre su salud y también sobre su obra, en una relación no estudiada con la profundidad que hubiera sido deseable.

» Jonás Sánchez Pedrero

BIOGRAFÍA • Altoparlante • El Desvelo

Jonás Sánchez Pedrero (Rivas-Vaciamadrid, 1979) ha cursado estudios de Documentación y es Diplomado en Biblioteconomía por la Universidad Complutense de Madrid. Es colaborador habitual de distintos periódicos y revistas como Cádiz o Ulises. Ha recibido premios literarios y publicado los libros de poesía *Bulto* (2016), *Pezón* (2018) y *Alfaveto* (2022). Desde 2007 mantiene una despensa literaria titulada *Blog Clausurado*.



9788412950984

Thema: DNB; JBFN2
978-84-12950-98-4

160 páginas

Rústica

13.5 x 21 x 1.1 cm · 200 g

PVP: 17.50 €